

## **HACE VOTOS DIPUTADO ARTURO PÉREZ FLORES POR REDOBLAR ESFUERZOS PARA ATENDER AGENDA LEGISLATIVA**

**Jojutla, Mor., 18 de febrero de 2022**

- **Aplaude disposición de diputadas y diputados para resolver temas pendientes.**

El diputado Arturo Pérez Flores aplaudió la disposición de sus compañeras y compañeros legisladores por retomar el trabajo legislativo para responder a diversos pendientes y necesidades de los morelenses.

Durante una gira de trabajo por Jojutla y Tlaquiltenango, el presidente de la Comisión Especial para la Reconstrucción de Morelos, aseguró que la sesión ordinaria programada para el próximo martes 22 de febrero “es una buena señal del compromiso de diputadas y diputados para trabajar a favor de los morelenses”.

Quiero reconocer a mis compañeras y compañeros de la LV Legislatura su responsabilidad para anteponer el diálogo y la demanda de la ciudadanía para responder a las necesidades de la gente, expresó el diputado de MORENA por el XI Distrito.

Por la mañana, Pérez Flores informó a medios de comunicación que el próximo lunes 21 de febrero, la Comisión Especial para la Reconstrucción de Morelos sesionará nuevamente fuera de las instalaciones del Congreso del Estado de Morelos. Esta vez será en el municipio de Tlaquiltenango.

El presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado precisó que se sigue con la integración de información en torno a los recursos aplicados en acciones de reconstrucción tras el sismo de 2017, ya que existen diversos indicios de desvío de recursos.

“Hay un gran vacío de información. Nosotros seguiremos insistiendo ante las autoridades pertinentes para que se castiguen a quienes desviaron y

**ARTURO**  
PÉREZFLORES

#LegislarConHonestidad

**DISTRITO XI**

abusaron de los recursos que debían ir para los damnificados. Esa es nuestra responsabilidad”, sentenció Pérez Flores.